



Seit einer Gesetzesnovelle ist es jetzt möglich, dass Bewohner von Mehrparteienhäusern selbst Solarstrom erzeugen und in ihren Wohnungen nutzen können. In Pfarrwerfen ging das österreichweit erste Pilotprojekt in Betrieb - in einem Wohnhaus mit 23 Wohnungen. Die Photovoltaikanlage auf dem Dach liefert 22,67 kWp Energie. Für jede Wohnung wurde ein eigener Zähler für den Solarstrom installiert. Am Donnerstagabend unterzeichneten die Bewohnerinnen und Bewohner die Verträge im Gemeindeamt. Projektpartner sind die Salzburg Wohnbau und die Salzburg AG. Im Bild: Bernhard Wiesinger (Salzburg AG), Martina Rainer-Ahamer (Salzburg Wohnbau) und Bürgermeister Bernhard Weiß.